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Год издания XXXVIII

№ 72 День нашего города. (1 стр.).
На родине Владимира Ильича.

СУББОТА (1 стр.).
Памятник В. И. Ленину на перро

О не Ленинградского вокзала. (1 стр.).
J Шире размах социалистического

соревнования за досрочное выпол
АПРЕЛЯ нение плана пятой пятилетки.

(2 стр.).
1955 г. Обсуждение проектов Пантеона.

---------------- (2 стр.).
Научно - практические конферен

Цена 15 коп. ции учителей. (2 стр.).

С Е Г О Д Н Я  В Н О М Е Р Е :
Н. Гришин, П. Мавнуков. Почему 

затягивается строительство жилых 
домов? (3 стр.).

Н. Максимов. Хлебокомбинат ос
нащается новой техникой. (3 стр.).

И. Лазаренков. Перед судом об
щественности. (3 стр.).

В. Харьков. Международный об
зор. (4 стр.).

А. Попова. Повышать активность 
комиссий содействия. (4 стр.).

И. Дрей. Самоотверженный посту
пок. (4 стр.).

ВЫПОЛНЯТЬ IIЛАН 
ПО ВСЕМ ПОКАЗАТЕЛЯМ
Т  РУДЯЩИЕСЯ нашей Родины 

успешно осуществляют пя
тый пятилетний план развития 
народного хозяйства. Под руко
водством Коммунистической пар
тии рабочие и техническая ин
теллигенция промышленных пред
приятий, транспорта и строек 
направляют все усилия к тому, 
чтобы досрочно выполнить план и 
социалистические обязательства 
и тем самым еще больше укре- 
иить могущество Советского го
сударства, выше поднять уровень 
благосостояния народа.

Претворяя в жизнь историче
ские решения январского Плену
ма ЦК КПСС и второй сессии Вер
ховного Совета СССР, многие 
предприятия промышленности и 
транспорта Сызрани добиваются 
больших производственных успе
хов, выполняют государственные 
планы по всем технико-экономи
ческим показателям.

Однако есть немало предприя
тий, которые все еще отстают и 
выполняют план только в валовом 
выражении, не справляясь с за
данием по всей номенклатуре. 
Гидротурбинный завод, например, 
в феврале не додал один аглоэк
сгаустер, газдщвд &-ДЕ& подо
гревателя. Не выполнен план за
водом по номенклатуре и в марте.

Коллектив комбайнового заво
да приложил много усилий, чтобы 
ликвидировать задолжность по 
силосоуборочным комбайнам, в 
результате план первого квартала 
по этому виду продукции им вы
полнен, но завод остался должни
ком по запасным частям. С таким 
явлением мириться нельзя. Наше 
народное хозяйство ведется пла
ново. Государственный план— это 
закон, и никому не позволено вы
полнять лишь „те задания, кото
рые являются наиболее легкими и 
выгодными.

Обязанность каждого коллекти
ва— выполнять план не только по 
выпуску валовой продукции, но и 
в заданной номенклатуре, по всем 
технико - экономическим показа
телям.

Дальнейшее повышение произ
водительности труда —  главная 
задача, над решением которой 
должны неустанно трудиться ра
бочие и инженерно-технические 
работники, достижению этой цели 
нужно подчинить развернувшееся 
предмайское социалистическое со
ревнование, все резервы производ

ства, творческую инициативу но
ваторов.

Руководители предприятий обя
заны следить за тем, чтобы про
изводительность труда обязатель
но обгоняла рост заработной пла
ты. Только при этом условии мо
гут быть обеспечены необходи
мые накопления для расширения 
производства, для повышения ма
териального и культурного уров
ня жизни трудящихся.

Если на ремонтно-механиче
ском заводе объединения «Куйбы- 
шевнефть» в феврале производи
тельность труда составила 112 
процентов, а заработная пла
та —  110 процентов, то на 
деревообделочном заводе строи
тельного треста № 24 наблюда
лось совсем другое положение. На 
этом предприятии, наоборот, сред
няя заработная плата одного ра
бочего превысила результаты, до
стигнутые в производительности 
труда, что является недопусти
мым.

Коллективы предприятий обя
заны усилить борьбу за снижение 
себестоимости продукции, что яв̂ - 
ляется могучим источником соци
алистических накоплений и фи
нансирования народного хозяйст
ва. В этом направлении Н Г Ш - 
ших предприятиях проделана 
большая работа. Но все же на не
которых из них допускается удо
рожание себестоимости продук
ции потому, что не ведется долж
ная борьба за экономию и береж
ливость, не внедряется хозяйст
венный расчет.

Борьба за дальнейшее повыше
ние производительности труда, 
улучшение качества и снижение 
себестоимости продукции —  бое
вая задача хозяйственных руко
водителей, партийных и профсо
юзных организаций. На ее реше
ние нужно мобилизовать всех ра
бочих, инженеров, техников и 
служащих.

На всех предприятиях имеются 
возможности к тому, чтобы изо 
дня в день повышать производи
тельность труда, улучшать каче
ство и снижать себестоимость 
продукции, выполнять план по 
всем технико-экономическим по
казателям. Долг партийных орга
низаций —  осуществлять посто
янный контроль за тем, как мо
билизуются и претворяются в 
жизнь эти возможности, как вы
полняется план по всем показа
телям.

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА
Предмайское социалистическое

соревнование 

НА ТРУДОВОЙ ВАХТЕ
Работники железнодорожного 

транспорта готовятся отметить ве
ликий праздник трудящихся 1 Мая 
успешным завершением государст
венного плана. Об этом стремле
нии, в частности, свидетельствуют 
трудовые успехи коллектива ва
гонного депо ст. Батраки, завер
шившего квартальный план по 
всем показателям со значи
тельным превышением. Кроме 
этого, среднесуточный остаток 
«больных» вагонов в ремонте стал 
ниже кормы на 14 процентов, про
стои вагонов под обработкой сни
жены на 7 процентов.

План ремонта воздухораспреде
лителей выполнен на 116 процен
тов и колесных пар на 114,6. 
Только за два месяца вагонника
ми сэкономлено более 78 тысяч 
рублей государственных средств, 
себестоимость продукции снижена 
на 2,2 процента.

Все рабочие депо перевыполня
ют нормы выработки. Особенно 
высокой производительности труда 
в дни предмайской вахты достиг
ли кузнец-рессорщик тов. Трифо
нов, вырабатывающий около трех 
норм в смену, слесарь тов. Итяк- 
сов, токарь тов. Скирдов, котель
щик тов. Ганин, формовщик тов. 
Кдкдюхин сдают ежедневно про
дукции ^олБИге, чем в два разЯГ 
До двух норм в смену дает сле
сарь-автоматчик тов. Яшагин. В 
числе передовиков соревнования 
осмотрщик вагонов тов. Кудаков, 
работающий без брака и выпол
няющий нормы на 132 процента.

Вагонники приняли обязатель
ство завершить план четырех ме
сяцев к 20 апреля. Свое слово они 
держат крепко. План в эти дни 
перевыполняется.

Памятник В. И. Ленину на перроне 
Ленинградского вокзала

б апреля в Москве на перроне 
Ленинградского вокзала был уста
новлен памятник основателю Ком
мунистической партии и Советско
го государства Владимиру Иль
ичу Ленину.

В начале марта 1918 года из 
Петрограда в Москву переехало 
Советское правительство во главе 
с В. И. Лениным. На этом вокза
ле трудящиеся Москвы восторжень

но встречали своего великого вож- 
дя.

Бронзовая скульптура В. И. Л е
нина установлена на массивном 
постаменте из серого полированно
го гранита. Высота фигуры 4 5 
метра. Она отлита на Ленинград
ском заводе «Монументскульпту- 
ра» по модели известного совет
ского скульптора лауреата Ста
линской премии П. П. Яцыно.

(ТАСС).

О СОЗЫВЕ ВТОРОЙ СЕССИИ СЫЗРАНСКОГО ГОРОДСКОГО 
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Исполнительный комитет Сызранского городского Совета де
путатов трудящихся доводит до сведения депутатов горсовета, что 
в пятницу, 15 апреля, созывается вторая сессия Сызранского город
ского Совета депутатов трудящихся (пятого созыва).

Открытие сессии состоится в 2 часа дня в зале заседаний гор
кома КПСС.

К 85-Л Е Т И Ю  СО ДНЯ  
РОЖ ДЕНИЯ В. И. ЛЕНИНА

На комбайновом заводе развер
нулась подготовка к 85-летию со 
дня рождения великого вождя 
международного пролетариата, ор
ганизатора Коммунистической 
партии и Советского государства 
Владимира Ильича Ленина. Груп
па внештатных докладчиков парт
кома готовится к проведению в це
хах и отделах предприятия докла
дов о жизни и деятельности вели
кого гения человечества.

В библиотеке парткома органи
зована выставка литературы: 
«Что читать к 85-летию со дня 
рождения В. И. Ленина».

В библиотеке оформлен инте
ресный фотомонтаж о жизни и де
ятельности вождя, а также выстав
ка цветных репродукций с картин 
известных художников', на которых 
запечатлен В. И. Ленин.

В учебно-производственной мастерской педагогического институ
та студенты получают практические навыки по слесарному и токар
ному делу.

НА СНИМКЕ: студенты В. Сусин, И. Корольков, А. Тентов получают 
задание у  преподавателя Е. В. Але ксеева.

Фото В. Хуртина.
---------------- * *------------------

МЫ СТОИМ ЗА МИР
В городской поликлинике № 1 

состоялось объединенное собрание 
медицинских работников, обсу
дившее Обращение Всемирного 
Совета Мира о запрещении атом
ного оружия.

Фельдшер тов. Танатин сказал: 
—Мы—люди, видавшие ужасы 

-войны, протестуем против затевае
мой американскими империали
стами атомной войны. Голос меди
цинских работников нашего горо
да пусть сольется с голосами все
го советского народа: «Мы против 
войны!» «Мир победит войну!».

Врач тов. Новогрудская говори
ла, что заокеанские заправилы 
потеряли человеческий облик и

грозят народам, в первую очередь, 
Советского Союза и стран на
родной демократии, истребительной 
атомной войной.

Не от слабости, а от сознания 
своей великой силы мы требуем, 
запрещения и уничтожения атом
ного оружия.

После собрания медицинские 
работники друг за другом подхо
дили к столу и ставили свои под
писи под Обращением. В числе 
первых поставили свои имена под 
этим документом врачи тт. Ар
хангельский и Астафьева, средние 
медицинские работники тт. Гужа- 
нина, Евсеева и многие другие.

ВЕЧЕРА МИРА В КЛУБ Е
В прошедший выходной день в 

клубе нефтеперерабатывающего 
завода состоялось собрание трудя
щихся, посвященное борьбе за 
мир. Для его участников был про
читан доклад на тему: «Борьба 
народов мира за мир». Затем со
стоялся концерт художественной

самодеятельности клуба.
В фойе клуба производился 

сбор подписей под Обращением к 
народам мира Всемирного Совета 
Мира.

В этот же день в клубе со
стоялся вечер молодежи, посвя
щенный борьбе за мир.

ВОЗНАГРАЖДЕНИЯ ЗА
Многие работники ст. Батраки- 

пристань длительное время образ
цово трудятся на железнодорож
ном транспорте. Среди них дежур
ные по станции тт. Грошев, Мере
ное, старший стрелочник тов. Щу
кина, составители поездов тт.

ХОРОШ УЮ  РАБОТУ
Смотрителев, Синицин, старший 
кондуктор тов. Чечин и другие. 
За безупречную и безаварийную 
работу в 1954 году они получили 
денежные вознаграждения каждый 
от 400 до 600 рублей.

П. Кузин.

РАСТЕТ ПАРК ЛЕГКОВЫХ ТАКСИ
На улицах нашего города с 

каждым днем все больше стано
вится легковых такси.

На днях автоколонной № 64 с 
Горьковского автозавода имени

Молотова получено семь новых 
такси «Победа».

Ожидается партия комфортабель
ных машин «ЗИМ».

НА РОДИНЕ ВЛАДИМИРА ИЛЬИЧА
Свято хранят ульяновцы все, что 

связано с именем бессмертного 
Ленина, — дом, где он родился, 
дом, где он провел детские и юно
шеские годы, здание гимназии, ко
торую Владимир Ильич закончил 
в 1887 году. Все здесь сохранилось 
в том виде, как было много лет 
назад.

До неузнаваемости изменился 
за годы Советской власти Улья
новск. Из небольшого купеческого 
городка он вырос в крупный про
мышленный и культурный центр. 
Ныне родина Ильича — это город 
заводов и фабрик. В старом Сим
бирске было всего несколько ку
старных хмастерских. Теперь в про
мышленности занято столько рабо

чих, сколько 50—60 лет назад бы
ло жителей в городе.

С каждым днем меняется лицо 
города. Только за последние че
тыре года выстроено много раз
личных промышленных предприя
тий. Жители получили более 3 ты
сяч благоустроенных квартир. 
Построен новый красивый вокзал; 
трамвайная линия протяженностью 
в 20 километров соединила его с 
северной частью города.

Когда в Симбирске жила семья 
Ульяновых, здесь были две гимна
зии, два начальных училища-, ду
ховная семинария, публичная биб
лиотека и частный театр. Зато бы
ло более 30 церквей. Население же 
наполовину было неграмотным.

Сейчас в двух институтах—педаго
гическом и сельскохозяйственном, 
девяти техникумах, 46 школах и 
пяти ремесленных училищах обу
чается более 30 тысяч юношей и 
девушек. В вечерних и заочных 
учебных заведениях занимается 
сколо 4 тысяч человек. В городе 
есть драматический театр, филар
мония, четыре кинотеатра, Дворец 
книги, пять клубов, два стадиона, 
парк культуры и отдыха*. В 34 биб
лиотеках насчитывается свыше 
800 тысяч томов книг.

Жители любят свой город, гор
дятся им. Они знают, что он бес
конечно дорог сердцу каждого 
трудящегося человека на земле.

(ТАСС)
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Шире размах социалистического соревнования 
за досрочное выполнение плана пятой пятилетки
Состоялся пленум горкома 

КПСС, обсудивший вопрос «О'хо
де социалистического соревнова
ния за досрочное выполнение пя
того пятилетнего плана пред
приятиями промышленности и 
транспорта». С докладом по это
му вопросу выступил первый 
секретарь горкома КПСС тов. 
Рылов Н. Е.

Докладчик отметил, что по по
чину передовых предприятий Мо
сквы по всей стране разверну
лось социалистическое соревнова
ние за дальнейшее повышение 
производительности труда, улуч
шение качества продукции, за до
срочное выполнение пятого пяти
летнего плана. В это всенародное 
движение вступили коллективы 
предприятий промышленности и 
транспорта Сызрани. Повышен
ные обязательства взяли на себя 
рабочие, инженерно - техниче
ские работники и служащие гид
ротурбинного, нефтеперерабаты
вающего и Батракского асфальто
вого заводов, отделения дороги, 
Кашпирского сланцевого рудника 
и других предприятий.

Проведенная первичными пар
тийными организациями разъяс
нительная и организационная ра
бота в связи с развертыванием 
социалистического соревнования 
за досрочное выполнение заданий 
пятой пятилетки, способствовала 
серьезному улучшению производ
ственной деятельности промыш
ленных предприятий города.

Далее тов. Рылов рассказы
вает об опыте работы партийной 
организации и хозяйственного ру
ководства нефтеперерабатываю
щего завода. Широко используя 
различные формы политической 
агитации, организационной ра
боты по мобилизации масс, они 
большое внимание уделяют раз
работке и осуществлению меро
приятий, обеспечивающих вы
полнение принятых обязательств. 
В результате коллектив добился 
устойчивых высоких производ
ственных показателей. За хоро
шую работу в 3-м квартале 1954 
года заводу присуждалось 2-ое 
место в соревновании нефтепере
рабатывающих заводов Министер
ства нефтяной промышленности, а 
по результатам 4-го квартала—  
первое место и Красное знамя Ми
нистерства и ВЦСПС.

По итогам работы предприятий 
города за февраль месяц текущего 
года коллективу завода присуж
дено первое место и переходящее 
Красное знамя горкома КПСС и 
городского Совета депутатов тру
дящихся. 25 марта заводом вы
полнен план 1-го квартала теку
щего года по выпуску валовой 
продукции.

Имеется много положительного 
в работег по организации социали
стического соревнования за до
срочное выполнение пятой пяти
летки на гидротурбинном и ком
байновом заводах, в вагонном депо 
станций Батраки, на заводе пище
вых концентратов и на других 
предприятиях.

В целом по городу промышлен
ностью план двух месяцев теку
щего года по валовой продукции 
выполнен на 103,3 процента, в 
том числе по районам: Промыш
ленному— на 107,4 процента, Ок̂  
тябрьскому— на 107,1 процента, 
Центральному— на 99,1 процен
та.

— Однако, —  говорит тов. Ры
лов, —  в организации социали
стического соревнования во мно
гих случаях упускается главное, 
отчего в решающей степени за
висит выполнение планов: не 
проводятся' в жизнь мероприя
тия, которые обеспечивают наи
более полное выявление и исполь
зование резервов каждого пред

(С пленума горкома КПСС)

приятия, неуклонный рост про
изводительности труда.

В организации социалистиче
ского соревнования имеется еще 
много формализма. Некоторые ру
ководители предприятий, началь
ники цехов, отделов не создают со
ревнующимся необходимых усло
вий для выполнения принятых 
обязательств, стоят в стороне от 
разрешения коренных вопросов, 
обеспечивающих дальнейшее по
вышение производительности тру
да.

Докладчик приводит ряд при
меров, говорящих о том, что на 
многих предприятиях не ведется 
постоянная и настойчивая борьба 
за технический прогресс, за 
внедрение передовой технологии, 
имеются большие недостатки в 
организации производства и тру
да. Все это в известной мере тор
мозит развитие творческой ини
циативы масс, снижает эффек
тивность борьбы рабочих и инже
нерно - технических работников 
за дальнейшее повышение произ
водительности труда, за досроч
ное выполнение государственных 
планов и принятых обязательств. 
Эти и другие недостатки имеют
ся в деятельности хозяйствен
ных руководителей, партийных и 
профсоюзных организаций ком
байнового', гидротурбинного, неф
теперерабатывающего и Батрак
ского асфальтового заводов, Каш
пирского рудника, деревообделоч
ного комбината и других.

После доклада развернулись 
прения. Выступающие сосредото
чили главное внимание на не
решенных вопросах, на недостат
ках в работе партийных комитетов 
по руководству социалистическим 
соревнованием.

Член горкома КПСС тов. Сул
танов рассказал о том, как кол-" 
лектив ремонтно - механического 
завода борется за выполнение 
принятых социалистических обя
зательств по досрочному заверше
нию плана пятой пятилетки. 
План по выпуску валовой продук
ции в 1954 году заводом выпол
нен на 101,4 процента (прирост 
по сравнению с 1950 годом соста
вил 43,2 процента), план по то
варной продукции выполнен на 
103,5 процента (прирост по срав
нению с 1950 годом составил 50 
процентов). Производительность 
труда выросла по сравнению с 
1950 годом на 53,6 процента.

—  Коллектив завода, —  гово
рит тов. Султанов,— мог бы иметь 
значительно лучшие технико-эко
номические показатели, если бы 
хозяйственное руководство, пар
тийная и профсоюзная организа
ции более решительно выявляли 
и использовали внутренние резер
вы. Но этого пока нет.

Тов. Султанов критикует руко
водство объединения «Куйбышев- 
нефть», которое не принимает мер 
к своевременному вывозу с заво
да готовой продукции, в резуль
тате чего на складах имеется из
делий на сумму более 2 миллио
нов рублей. Он отмечает также, 
что не выполняет своих функций 
и контора «Куйбышевтехснаб- 
нефть» (директор тов. Солодов). 
Она не доставляет на завод необ
ходимые материалы. Предприятие 
вынуждено делать это своими си
лами, что ведет к нарушению рит
мичной работы цехов и к удорожа
нию себестоимости продукции. Од
нако Промышленный райком 
КПСС мирится с положением дел 
в этой конторе и не призывает к 
порядку ее руководителя тов. Со- 
ловова.

В заключение тов. Султанов 
критикует управляющего трестом 
№ 24. тов. Мартиросова, который 
плохо ведет строительство куль- 
турн0-быт'овых объектов и жилых 
зданий, исполком Промышленного 
райсовета и его председателя тов. 
-Острецова за невнимание к куль
турно-бытовым запросам трудя
щихся. Он отмечает, что мастер
ские горпромтсомбината, призван
ные обслуживать население, по 
сути дела не работают.

Член горкома КПСС, секретарь 
Октябрьского райкома партии 
тов. Солодов рассказал о работе 
предприятий в текущем году и о 
руководстве райкома КПСС про
мышленностью района. Затем он 
подробно остановился на недо
статках в работе горкома партии 
и его бюро.

Тов. Солодов отметил, что бю
ро горкома, секретари тт. Рылов, 
Бакулин и Афремова довольству
ются общегородскими показателя
ми работы промышленности, счи
тают нормальным, что в течение 
всего прошлого года из трех рай
онов один Октябрьский не спра
влялся с выполнением плана. Но 
это их не тревожило. Об этом 
говорит тот факт, что бюро гор
кома не рассматривало деятель
ность райкома партии по руко
водству промышленностью, не 
анализировало его работу и не ока
зывало ему помощи. Это, видимо, 
получилось потому, что удельный 
вес предприятий Октябрьского 
района в общем балансе промыш
ленности города не так уже велик 
ж не оказывает. ршдающ^го влия
ния на выполнение общегород
ского плана.

—  Считаю, —  говорит тов. 
Солодов, —  что бюро горкома 
партии в своей деятельности дол
жно учитывать, что город состоит 
из трех районов и что каждый 
район, как и каждое предприятие, 
должны выполнять государствен
ный план. В соответствии с этим 
к райкомам КПСС и директорам 
предприятий горкому партии не
обходимо предъявлять больше тре
бовательности, а не довольство
ваться средними показателями, 
как это делается сейчас.

Тов. Солодов отмечает, что гор
ком партии не до конца еще пере
строил свою работу в свете тре
бований ЦК КПСС. Правда дирек
тив из горкома стало значительно 
меньше поступать в райком пар
тии, но работники горкома, в ча
стности, тт. Бакулин, Афремова, 
Макаров бывают у нас очень ред
ко, да и то только тогда, когда 
проходят пленумы райкома пар
тии. Работникам горкома КПСС 
нужно чаще бывать на местах, 
глубже вникать в дела партий
ных организаций, предприятий, 
выявлять недостатки и оказывать 
помощь в устранении их.

Затем тов. Солодов критикует 
управляющего трестом N° 24 тов. 
Мартиросова за то, что он плохо 
руководит подчиненным ему уп
равлением N° 1, которое неудов

летворительно справляется с вы
полнением плана строительства. 
Коммунисты не раз отмечали, что 
тов. Мартиросов очень редко бы
вает в этом управлении и не при
слушивается к критическим за
мечаниям рабочих.

Член горкома КПСС тов. Попков 
отметил, что горком КПСС не вни
кает глубоко в работу строитель
ных организаций, в частности 
стройтреста N° 24, который не 
справляется с выполнением плана 
жилищного и культурно-бытового 
строительства. В течение трех ме
сяцев тов. Мартиросов не сдал ни 
одного метра жилья. Качество ра
бот желает много лучшего-.

Одной из причин неудовлетво
рительной работы треста являет
ся то, что в его коллективе низка 
производственная и трудовая дис
циплина. Руководители треста 
плохо готовятся к работе в зим
них условиях, в результате в 
трудное время года площадки ос
таются без камня и кирпича. 
Тов. Мартиросов редко бывает на 
производстве, занимается состав
лением различного рода бумаг и 
не знает, что у него делается на 
площадках.

Управляющий городским от
делением Госбанка тов. Сер
геев подверг критике руково
дителей комбайнового завода за 
то, что они слабо борются за 
снижение себестоимости продук
ции. За два месяца текуще
го года по плану завод должен 
снизить себестоимость на 6 про
центов, снизил же на 3,1 процен
та. В результате допущено значи
тельное удорожание каждого си
лосоуборочного комбайна.

На заводе до сих пор не ликви
дирован це£йра£хо д фоняа- трът 
ботной платы. За февраль месяц 
этот перерасход составил 144 ты
сячи рублей.

Тов. Сергеев критикует также 
правление артели «Жирпром», 
которое идет по пути сокращения 
выпуска товаров народного по
требления, изготовляемых из от
ходов местного производства. Та
кое неправильное отношение к 
делу должно быть осуждено.

Артель не выполняет плана по 
снижению себестоимости выпус
каемой продукции. В прошлом го
ду допущено удорожание себестои
мости на 150 тысяч рублей, обра
зовался недостаток оборотных 
средств.

Секретарь партийной организа
ции станции Батраки тов. Порец- 
ков говорил о внедрении передо
вых методов труда в формирова
нии и расформировании поездов. 
Он высказал также ряд критиче
ских замечаний в адрес редакции 
газеты «Красный Октябрь», кото
рая недостаточно освещает работу 
железнодорожного транспорта и 
его предприятий.

В прениях выступили также 
секретарь партийной организации 
артели «Сапожник» тов. Будни
ков и управляющий отделением 
госбанка Октябрьского района тов. 
Филиппов.

По обсужденному вопросу пле
нум принял соответствующее ре
шение.

Запорожье. Коллектив аппарат
ного цеха Запорожского трансфор
маторного завода закончил сборку 
первого опорного изолятора для 
подвески проводов электролинии 
Куйбышев—Москва.

НА СНИМКЕ: первый опорный 
изолятор в аппаратном цехе завода.

Фото А. Красовского.

(Фотохроника ТАСС).

Обсуждение 
проектов 

П а нтео  н а
В Центральном доме архитекто

ров закончилось обсуждение пред
ставленных на конкурс проектов 
Пантеона — памятника вечной 
славы великих людей советской 
страны.

Пантеон, как известно, решено 
построить в Москве, на Ленин
ских горах, несколько южнее ново
го здания Московского Государ
ственного Университета. Это вели
чественное сооружение должно 
увековечить „память гениального 
создателя Коммунистической пар
тии, основателя Советского госу
дарства В. И. Ленина и великого 
продолжателя его дела И. В. Ста
лина, а также выдающихся дея
телей Коммунистической партии и 
Советского государства, похоро
ненных на  ̂ Красной площади у 
Кремлевской стены.

В Мосгорисполком из различных 
городов Советского Союза посту
пило 875 проектов Пантеона под 
девизами. Ряд работ прислали ар
хитекторы зарубежных стран.

В течение двух недель все про
екты, поступившие на конкурс, де
монстрировались в* Главном па
вильоне Всесоюзной сельскохозяй
ственной выставки, а затем в за
лах Центрального дома архитек
тора. С ними ознакомились тыся
чи москвичей.

Для общественного обсуждения 
жюри конкурса отобрало 180 
наиболее интересных проектов. 4 
и 5 апреля сотни архитекторов, 
скульпторов, художников и других 
специалистов приняли участие в 
обсуждении работ. В дискуссии 
выступили действительный член 
Академии архитектуры СССР 
Л. В. Руднев, искусствовед А. А. 
Федоров - Давыдов, (архитектор 
К- И. Иванов и другие деятели.

Некоторые участники дискуссии 
внесли ценные предложения от
носительно применения долговеч
ных материалов для сооружения и 
отделки Пантеона, планировки 
прилегающего мемориального пар
ка и т. д.

(ТАСС).

Научно-практические конференции учителей
Районный отдел народного обра

зования Центрального района про
вел на днях научно-практическую 
конференцию учителей русского 
языка и литературы школ района.

Было заслушано несколько док
ладов. Большой интерес у собрав
шихся вызвали доклады «Работа 
над сочинениями учащихся» и 
«Стилистические ошибки в сочине
ниях учащихся старших классов», 
¡'деланные учительницей школы 
№ 29 тов. Назаренко и учителем 
школы № 7 тов. Мур. иным.

Доклады горячо обсуждались.

С интересом были также про
слушаны сообщения учительницы 
школы № 2 Авдеевой «Мой опыт 
борьбы с орфограф'ическими ошиб. 
ка ми учащихся» и учительницы 
школы № 7 Юдиной—«Работа над 
ошибками».

Учителя школ Промышленного 
района на своей конференции об
суждали тему «Воспитание ком- 
мун истичес кой нр а вственноети».

Интересными были доклады: 
«Сознательная дисциплина — за
лог хорошей успеваемости» (учи

тельницы школы № 3 тов. Штыре
вой), «Воспитание коллективизма 
и дружбы» (учительницы школы) 
№ 12 тов. Ляховой) и другие.

В Октябрьском районе темой на
учно - практической конференции 
было создание детского коллекти
ва. Здесь особенно интересным 
явилось выступление учителя шко
лы № 18 тов. Евдокимова, поде
лившегося опытом своей работы в 
качестве классного руководителя. 
Поделились своим опытом воспи
тательной работы учительница 
школы № 28 тов. Морозова и др.
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НА СТРОЙКАХ^ ГОРОДА

ПОЧЕМУ ЗАТЯГИВАЕТСЯ 
СТРОИТЕЛЬСТВО ЖИЛЫХ ДОМОВ?

Коллективу первого строитель
ного участка Куйбышевской же
лезной дороги поручено сооруже
ние блока многоквартирных домов 
на Московской улице для рабочих 
железнодорожного транспорта.

Первый 28-квартирный дом 
был нами сдан в эксплуатацию с 
опозданием почти на полгода, да 
и то с незавершенной штука
туркой части фасада и без бла
гоустройства прилегающей тер
ритории.

Второй такой же дом нам сле
довало сдать к 25 декабря истек
шего года, но до сих пор здесь не 
закончены внутренние штукатур
ные работы, не настланы полы, 
не смонтирована канализацион
ная сеть.

Заложен фундамент и частично 
выведены стены третьего 90- 
квартирного дома. Но и здесь 
'темпы строительных работ на
много отстают от фактических 
возможностей.

В  чем же дело? Что мешает 
нам строить так, как того тре;- 
буют от нас партия и правитель
ство, —  строить быстро, дешево 
и хорошо? Тут имеется несколько 
причин, и все они свидетельст
вуют о недостаточном руководст
ве работами на участке.

Прежде всего,— серьезные недо
статки в системе снабжения уча
стка строительными материала
ми. На протяжении последних че
тырех месяцев на стройплощад
ку завезено лишь 7— 8 кубомет
ров половых досок, хотя их тре
буется в пять раз больше. Нет 
плинтусов и других материа
лов. Это лишает возможности 
продолжать строительство в пол
ном объеме. Фасонные части для 
монтажа ванных колонок присла
ны не на 28 квартир, а лишь на 
три.

Затормозились внутренние ра
боты во втором доме из-за того,

что система центрального отопле
ния здесь смонтирована не летом 
прошлого года (для чего строи
тельная часть была вполне под
готовлена), а лишь недавно —  к 
концу зимы. Даже остекление 
квартир задержалось до января.

На стройке третьего дома уже 
сейчас простаивают 56 каменщи
ков минимум по часу в день, то 
из-за несвоевременной подготовки 
раствора, то подсобники не уп
равляются с подачей кирпича к 
рабочему месту каменщиков. Де
ло в том, что стрела башенного 
крана имеет недостаточную дли
ну, нужен мощный (трехтонный) 
кран, а его нет.

Вообще с механизмами на на
шей стройплощадке далеко небла
гополучно. Установленный во 
втором доме еще полтора месяца 
назад шахтный подъемник (для 
чего даже была разобрана часть 
готовых стен) неправильно смон
тирован, бездействует кран «Пи
онер», так как не имеет троса. 
Горячий битум, бетон, шлак, ко
деры приходится доставлять на 
верхние этажи вручную, ведерка
ми.

Не применяются у нас и такие 
высокопроизводительные механиз
мы, как раетворонасос, по своему 
прямому назначению (для нанесе
ния слоя штукатурки на поверх
ности) из-за неподготовленности 
достаточного фронта работ.

Сильно снижают темпы строи
тельства и вынужденные пере
делки уже произведенных работ. 
Так, в двух квартирах пришлось 
частично разобрать готовые полы, 
отбить штукатурку, карнизы и 
разобрать .потолки лишь потому, 
что по вине прораба и мастеров 
при укладке междуэтажных ба
лок «забыли» оставить простран
ство у стены, где по проекту на
мечены стояки центрального 
отопления.

По фасаду трех верхних эта
жей второго дома пришлось пере
двигать окна и балконные двери 
на 30 сантиметров в сторону, 
опять же по причине небрежно
сти руководителей стройки, дав
ших каменщикам неправильную 
разбивку проемов.

По дворовому фасаду того же 
дома балки все  ̂ балконов уложе
ны много выше проектного уров
ня, что также потребует передел
ки.

Часто у нас нарушается техно
логия производства строительных 
работ. Для сантехнических про
водок гнезда заблаговременно не 
оставляют и их приходится поэ
тому пробивать уже в готовых, 
отштукатуренных стенах, а затем 
заделывать вновь.

Даже малярные работы ведут
ся неоправданно долго, так как 
доставляемые на стройку оконные 
переплеты, подоконные доски, 
дверные полотна плохо оструга
ны, изготовлены они из сырого 
материала, а потому коробятся, 
дают трещины и требуют допол
нительной шпаклевки.

Все эти факты говорят о том, 
что на первом стройучастке нет 
правильной организации труда, 
нет согласованности в работе ма
стеров, начальника участка и 
главного инженера. Работы ве
дутся без должного контроля за 
их качеством. У нас нет графика 
производства работ и все идет са
мотеком.

Вот они— основные причины, 
почему наш коллектив строите
лей, несмотря на готовность и 
стремление быстрее вводить в 
действие жилую площадь, лишен 
этой возможности, и в этом вина 
наших руководителей.

Н. Гришин, 
бригадир комплексной бригады 

штукатуров,
П, Мавнуков, 

маляр.

Хлебокомбинат оснащается новой техникой

Благодаря развитию тяжелой 
индустрии предприятия пище
вой промышленности все боль
ше оснащаются новой высоко
производительной техникой, 
значительно облегчающей труд 
людей и позволяющей увели
чивать выпуск продукции. 
Это видно на примере хлебо
комбината нашего города. За 
прошедшие годы пятой пяти
летки старые печи с выдвиж
ными подами здесь заменены

более совершенными люлечно- 
подиковыми конвейерными, в 

/результате чего суточная вы
печка хлебобулочных изделий 
увеличилась на 20— 30 тонн. 
Механизированы и другие про
изводственные процессы.

Но до последнего времени 
такой трудоемкий процесс, как 
разделка булочных изделий 
производилась на ручном дели
теле. Тесто из дежей выбрасы
валось рабочими на разделоч

ный стол, взвешивалось боль
шими кусками и подкатыва
лось вручную.

Ныне людей заменила маши
на— специальный тесторазде
лочный агрегат, состоящий из 
дежеопрокидывателя, тестоде- 
лителя, тесто округлите ля и 
закаточной машины. Дежа с те
стом, весом в 0,5 тонны, под
нимается, при этом тесто по
ступает в бункер, из которого 
оно попадает в приемную щ>- 
ронку делителя и здесь делится 
на куски весом от 55 до 550 
граммов, в зависимости от то
го, какого ассортимента выпе
каются изделия. После этого 
булки поступают в печь.

Новый агрегат вступил в 
эксплуатацию.

НА СНИМКЕ; агрегат в дей
ствии, за его работой наблю
дает машинист тов. Третьяков. 
Производительность агрегата— 
525 килограммов булочных из
делий в час или 12 тонн в сут
ки, Это дало возможность вы
свободить шесть рабочих для 
других цехов. Агрегат обслу
живают три человека. Качест
во булочных изделий хорошее.

Текст и фото Н. Максимова.

По материалам „Красного Октября“

На письмо тов. Архипкина, 
опубликованное под таким заго
ловком в газете «Красный Ок
тябрь» за 23 марта, сообщаю, что 
факты, приведенные в нем, пол
ностью подтвердились.

„Цифры, взятые с потолка“
На домоуправляющего 1-го до

моуправления тов. Фатьянова на
ложено административное взыска
ние. Начальнику коммунального 
отдела рудоуправления предложе-1

Перед судом общественности
(В административной комиссии райсовета)

но усилить контроль за работой 
домоуправляющих и электро<конт- 
ролеров..

В, Костюн,
заместитель управляющего 

Кашпирским рудоуправлением.

Советские люди— это люди но
вого типа. Их моральный облик 
определяется теми идеями, во 
имя которых они живут и тру
дятся. Мы вправе гордиться на
шей культурой, йотому что она—  
самая передовая в мире. В на
шем социалистическом обществе 
действует новая социалистиче
ская мораль, вкорне отличная 
от морали буржуазной.

Но у нас среди наиболее отста- 
лой части населения еще сохра
нились пережитки прошлого, в 
частности, такие уродливые яв
ления как пьянство, хулиганство, 
неправильное отношение к жен
щине и т. д. С такими нравствен
ными уродами наше общество 
ведет борьбу, применяя самые 
разнообразные формы воспитания 
и воздействия на них.

Борьбой с пьяницами, хулига
нами, с нарушителями правил 
социалистического общежития 
призваны заниматься, в частно
сти, административные комиссии, 
существующие при районных Со
ветах депутатов трудящихся.

Вот несколько случаев из 
практики работы административ
ной комиссии райсовета Цен
трального района. Разбирается де
ло Андрея Кабаченко, комсомоль
ца, диспетчера станция Сыз
рань 1-я.

Председатель комиссии депутат 
тов. Дорохов спрашивает:

— За что на вас был составлен 
протокол?

Кабаченко явно обижен вызо
вом в административную комис
сию. Он не считает себя винов
ным. Так ли это на самом деле?

...Дело происходило в столовой. 
Кабаченко, будучи в нетрезвом 
состоянии, требовал от официант
ки Артюшиной немедленно прине
сти ему вина. Официантка обслу
живала в это время другого посе
тителя и просила подождать. Но 
Кабаченко ждать не хотел. Дело 
дошло до ссоры, посыпались обо
юдные грубости и оскорбления. 
Официантка плюнула в лицо пья
ному Кабаченко, тот ударил ее по 
голове. Явился постовой мили
ционер, составил протокол, и вот 
— Кабаченко в административной 
комиссии.

— Почему вы учинили самосуд 
над официанткой, ведь за нане
сение вам публичного оскорбле
ния она понесла бы ответствен
ность по существующему закону? 
— задает вопрос председатель ко
миссии.

Однако Кабаченко продолжает 
настаивать, что он поступил

правильно и его напрасно обви
няют.

В1след за Кабаченко в комнату 
входит официантка Артюшина. 
Она дает свои показания и также 
считает себя ни в чем не вино
вной.

Члены комиссии указывают 
им обоим на их недостойное пове
дение.

...Робким шагом в комнату 
входит Г. И. Горюнов, заместитель 
председателя правления артели 
«Красный пищевик». Его подоб
рали пьяным в ресторане № 1.

В рапорте милиционера сооб
щается, что Горюнов Г. И. 17 
марта в 1 час 00 минут был по
добран в ресторане в сильно опья
ненном состоянии.

Зная, что вызов в администра
тивную комиссию кончается 
обычно денежным штрафом, Го
рюнов проеит не штрафовать его, 
так как у него со средствами ту
го: половина его зарплаты уходит 
на оплату алиментов двум женам 
на содержание брошенных им де
тей. Но таких людей у нас не 
жалеют. На основании решения 
исполкома Сызранского городско
го Совета депутатов трудящихся 
от 7 мая 1954 года Кабаченко, 
Артюшина и Горюнов за наруше
ние правил общественного поряд
ка привлечены к административ
ной ответственности.

Напрашивается вопрос, что же 
привело указанных товарищей в 
административную комиссию, как 
случилось что они совершили 
проступки, порочащие облик со
ветского человека?

Нам кажется, что одной из при
чин этого является то, что в ком
сомольской организации станции 
Сызрань 1-я, где состоит на уче
те Кабаченко, мирятся с подобны
ми поступками члена ВЛКСМ; что 
в коллективе столовой, где рабо
тает тов. Артюшина, грубости, 
оскорбления посетителей и ра
ботников столовой считаются 
«нормальным» явлением; что 
председатель правления арте
ли «Красный пищевик» считает, 
что моральный облик его заме
стителя— дело его личное и к его' 
службе отношения не имеет. С 
таким безразличным отношением 
к аморальным поступкам пора 
покончить. Надо создать нетерпи
мое отношение к таким позорным 
явлениям, как пьянки, хулиган
ство, недостойное поведение в 
быту.

И. Лазаренков,
заместитель начальника 

Сызранского горотдела милиции 
по политчасти.

Юбилей школы рабочей молодежи
Исполнилось пятнадцать лет со 

дня открытия школы рабочей мо
лодежи № 5. За это время в ней 
получили среднее и семилетнее 
образование без отрыва от произ
водства сотни юношей и девушек 
предприятий железнодорожного 
транспорта. Многие из выпускни

ков школы успешно окончили 
высшие и средние специальные 
учебные заведения.

В этом году в школе обучается 
около 200 человек.

Р. Эльбаум,
ученик 10 класса «Б» вечерней 
школы рабочей молодежи № 5.

Учеба юных моряков
Активно готовятся к предстоя

щей ¡навигации юные моряки го
родского клуба ДОСААФ. В учеб
ных группах идут напряженные за
нятия. В гребно-парусной секции 
ведет их тов. Ревякин. Здесь го

товятся старшины и яхтенные ру
левые.

В железнодорожном училище 
№ 3 организованы кружки стар
шин шлюпок и сигнальщиков. В 
них занимается свыше 40 юных 
железнодорожников.

НОВЫЕ КНИГИ
Вышли из печати и поступили 

в продажу следующие новые 
книги:

С. Ж урахович. «Большой раз
говор». Рассказы и очерки. Ав
торизованный перевод с украин
ского. Издательство «Советский 
писатель». Москва. 1954 год. 
Цена 3 руб. 55 коп.

В. Саянов. «Небо и земля». Ро
ман. Государственное издательст
во художественной литературы. 
Москва. 1954 год. Цена 8 руб. 
30 коп.

Н. Тиханов. «Наташа Незнамо- 
ва». Повесть. Куйбышевское из
дательство. 1955 год. Цена 4 руб- 
15 коп.
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Международный обзор
После ратификации 
парижских соглашений

С помощью шантажа и прямых 
угроз поборникам возрождения 
германского милитаризма удалось 
протащить через парламенты 
Франции, Западной Германии, Ан
глии, Италии ратификацию париж
ских соглашений. В результате 
этого, как отмечает бельгийская 
газета «Драпо руж», «¡напряжен
ность в Европе усилилась», а «в 
нынешней международной обста
новке произошли существенные 
изменения».

Изменения, о которых говорит 
«Драпо руж», состоят прежде все
го в том, что агрессивные силы 
США и их партнеры в Англии пе
решли к открытому перевооруже
нию Западной Германии, вплоть 
до снабжения боннских реванши
стов -атомным оружием, что уси
ливает опасность новой войны. Р а
тификация парижских соглашений 
не может не отразиться и на от
ношениях между СССР и Франци
ей, а также Англией. Так в силу 
этих соглашений с союзниками 
германского милитаризма, англий
ские и французские правящие кру
ги по существу перечеркнули Д о
говоры с Советским Союзом, за 
ключенные в ходе войны против 
гитлеровской Германии. Вместе с 
тем политика вооружения Запад
ной Германии означает усиление 
реакции во внутренней жизни за
падноевропейских стран. Об этом 
наглядно свидетельствует, напри
мер, принятый на днях француз
ским парламентом правительст
венный законопроект о «чрезвы
чайном положении». Он содержит 
статьи, фактически предусматрива
ющие установление в стране ре
жима военно-полицейской дикта
туры. Д аж е буржуазная газета 
«Монд» вынуждена была заявить, 
что этот законопроект «воскреша
ет худшие стороны репрессивного 
законодательства прошлого».

В этих условиях, разумеется, 
миролюбивые народы не могут не 
позаботиться о принятии мер, ко
торые обеспечили бы их мирный 
труд и безопасность в новой об
становке. Недавно состоялись кон
сультации между СССР и народ
но-демократическими странами, в 
ходе которых было выявлено пол
ное единство взглядов относитель
но принципов Договора о дружбе, 
сотрудничестве и взаимной помо
щи, а также относительно органи
зации объединенного командова
ния участников этого Договора. 
Принимавшая участие в консуль
тациях Китайская Народная Рес
публика выразила горячую под
держку намечаемым мероприяти
ям.

Укрепляя свою обороноспособ
ность, лагерь мира, демократии и 
социализма вместе с тем стремит
ся к мирному разрешению всех 
спорных вопросов. В ответе Пред
седателя Совета Министров СССР 
Н. А. Булганина на вопрос кор
респондента ТАСС напоминается о 
положительном отношении Совет
ского правительства к вопросу о 
совещании четырех держав, кото
рое способствовало бы ослаблению 
международной напряженности.

В нынешней обстановке важное 
значение приобретает активная 
борьба народных масс против про
исков поджигателей войны. Н а
родные массы Франции, Англии, 
Западной Германии, Италии и 
других западноевропейских стран 
не признали ратификации париж
ских соглашений и все шире р а з 
вертывают борьбу против них. 
Силы, выступающие против воз
рождения германского милитариз
ма, уже сейчас намного могуще
ственнее тех сил, которые готовят 
новую войну. Патриоты западно
европейских стран крепят единст

во действий. Наглядным примером 
этого может служить состоявшая
ся 2—3 апреля Национальная ас
самблея миролюбивых сил Фран
ции, показавшая, что французский 
народ никогда не согласится с по
литикой возрождения германского 
милитаризма. Выражением расту
щего сопротивления народов про
искам врагов мира является также 
проходящая в зарубежных стра
нах и начавшаяся 1 апреля в 
СССР кампания сбора подписей 
под Венским Обращением Всемир
ного Совета Мира об уничтожении 
запасов и прекращении производ
ства атомного оружия.

Лишенные народной поддерж
ки, сторонники вооружения З а 
падной Германии занимают шат
кие позиции. «Усиливая сопротив
ление их действиям, — пишет га
зета «Либерасьон», — народы 
расстраивают преступные планы 
подготовки войны».

Происки империалистов 
на арабском Востоке

Империалистические круги США 
и Англии уже давно стараются 
создать на Ближнем и Среднем 
Востоке военный блок, который 
служил бы интересам американ
ских монополий. Однако старания 
эти до сих пор не приносили за 
падным державам желаемых ре
зультатов. Правда, »американской 
и английской дипломатии удалось 
сколотить турецко-иракский воен
ный блок, но1, как отмечает фран
цузский еженедельник «Регар», 
этот блок «по существу повис в 
воздухе, бойкотируемый другими 
арабскими странами, и представ
ляет собой лишь звено в той цепи, 
которой хотели бы опутать импе
риалисты арабский Восток».

Пытаясь подавить сопротивле
ние арабских стран и заставить их 
присоединиться к турецко-ирак
скому блоку, США и Англия при
бегли к своим излюбленным мето
дам — давлению и угрозам. В ка
честве исполнителя воли амери
канской дипломатии выступила в 
данном случае Турция. Весь мир 
является свидетелем провокацион
ных действий турецких реакционе
ров против Сирии. Дело дошло до 
того, что Турция стянула к сирий
ской границе войска, а турецкие 
патрули и самолеты систематиче
ски нарушают границы Сирии.

Одновременно правящие круги 
США и Англии предприняли ша
ги, направленные к упрочению ту
рецко-иракского блока и приданию 
ему хотя бы видимости законно
сти. Англия официально присоеди
нилась к турецко-иракскому дого
вору и при этом заключила с 
Ираком двустороннее соглашение, 
формально заменяющее неравно
правный для Ирака договор 
1930 г. Новое англ о-иракское сог
лашение, как отмечает египетская 
газета «Аль-Гумхурия», не только 
превращает Ирак в военную базу, 
но и предоставляет Англии и США 
право неограниченного вмешатель
ства во внтуренние дела Ирака. 
Иностранная печать сообщает так
же о том, что США тоже собира
ются «присоединиться» к турецко- 
иракскому блоку. Все это предпри
нимается для того, чтобы создать 
на Ближнем и Среднем Востоке 
военную группировку, дополняю
щую агрессивный Северо-атлан
тический блок.

Но народы арабского Востока 
хотят мирной жизни и сопротив
ляются проискам империалистов. 
Сирийская газета «Ан-Нур» под
черкивает, что арабские народы 
полны решимости провалить пла
ны империалистических военных 
блоков, являющихся «в глазах 
арабов символом рабства, вражды 
и войны».

В. Харьков.

НОВЫЙ РЕАКЦИОННЫ Й
ВАШИНГТОН, 7 апреля. 

(ТАСС). Несколько дней назад се
наторы Джонстон (демократиче
ская партия) и Маргарет Смит 
(республиканская партия) внесли 
в конгресс США законопроект, за
прещающий рассылку по почте 
«любого написанного или напеча
танного материала» под предло-

Повышать активность комиссий содействия

В Китайской Народной Республи
ке собрано около 200 миллионов 
подписей под Обращением Бюро 
Всемирного Совета Мира против 
подготовки атомной войны.

НА СНИМКЕ: работницы Государ
ственной шанхайской хлопчатобу
мажной фабрики № 1 ставят свои 
подписи под Венским Обращением.

Фото агентства Синьхуа.

О ТКРЫ ТИЕ АЗИАТСКОЙ  
КО НФ ЕРЕНЦИИ ПО ОСЛАБЛЕНИЮ  

НАПРЯЖ ЕННОСТИ  
В М ЕЖ ДУНАРО ДНЫ Х  

ОТНО Ш ЕНИЯХ
ДЕЛИ, 6 апреля. (ТАСС). Се

годня в Дели открылась Азиатская 
конференция по ослаблению на
пряженности в международных от
ношениях.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ ТОРГОВОГО 
СОГЛАШЕНИЯ МЕЖДУ

КИТАЕМ И ЧЕХОСЛОВАКИЕЙ
. %

ПЕКИН. Как передает агентст
во Синьхуа, 6 апреля здесь было 
подписано соглашение о товарооб
мене и платежах между Китаем и 
Чехословакией на 1955 год.

По этому соглашению Китай бу
дет поставлять в Чехословакию 
рыбу, продукты животноводства, 
продовольственные товары, в том 
числе чай. Чехословакия будет 
экспортировать в Китай комплек
ты оборудования, стальные изде
лия, автомашины и сырье для хи
мической промышленности.

ПЕРЕБРОСКА Т У Р Е Ц К И Х  
ВОЙСК К СИРИЙСКОЙ ГРАНИЦЕ

По сообщениям, полученным из 
Анкары, представитель турецкого 
правительства официально заявил 
корреспондентам, что утром 5 ап
реля началась переброска пехоты 
и бронетанковой бригады к сирий
ской границе, в целях усиления 
расположенных в этом районе ту
рецких войск.

(ТАСС).

РОСТ БЕЗРАБОТИЦЫ 
В ИТАЛИИ

Близкое к правительству агент
ство «Италия» сообщает, что, «сог
ласно недавно полученным дан
ным», число безработных в Италии 
на 31 декабря 1954 года равнялось 
2.344.202 человекам, то есть на 300 
тысяч человек больше, чем в 1953 
году.

(ТАСС).

Наступил срок завершения рас
четов по Государственному займу 
развития народного хозяйства 
СССР (выпуск 1954 года). Рабо
чие и служащие уплачивают пос
ледний взнос по займу при полу
чении заработной платы за первую 
половину апреля 1955 года.

В это время большую работу 
следует проделать комиссиям со
действия государственному креди
ту и сберегательному делу (ком- 
содам). Им надо проявить забо
ту о том, чтобы бухгалтерии пред
приятий выверили расчеты с каж 
дым подписчиком на государствен
ный за!м и сберегательной кассой, 
к сроку выдачи зарплаты за пер
вую половину апреля подготовили 
списки на вручение облигаций и 
одновременно с выдачей зарплаты 
вручили облигации подписчикам. 
При этом комсоды должны про
следить за тем, чтобы подписчи
кам выдавались облигации досто
инством, указанным в подписном 
листе.

Правильно делают комсоды ком
байнового и кожевенного заводов, 
вагонного депо ст. Сызрань 1-я 
и другие. Они поддержива
ют постоянную связь с бухгал
териями предприятий, хорошо сле
дили за тем, как производились 
расчеты по государственному зай
му. В период вручения облигаций 
эта связь еще более возросла. 
Комсоды следят за тем, чтобы об
лигации займа были вручены всем 
подписчикам, в том числе тем, 
которые выбыли с предприятий, 
но вносили оплату за заем. Ком
соды должны проследить, чтобы 
таким подписчикам облигации вы
сылались ценными письмами или 
пересыл ались нарочными.

Комсоды комбайнового завода, 
вагонного депо ст. Сызрань 1-я и 
других предприятий оказывают об
щественное содействие финансо
вым органам и сберегательным

кассам не только по займу, но и ? 
в привлечении вкладов в сберега
тельные кассы, использовании сбе
режений трудящихся в интересах 
дальнейшего развития тяжелой 
промышленности и социалистиче
ского сельского хозяйства нашей 
страны. Для этого они организуют 
беседы о государственном бюдже
те СССР, проводят на предприя
тия х опр а вочно - р а зъясн и те л ь ну ю 
работу и т. д.

Но есть комсоды, которые не. • 
занимаются содействием государ
ствен ному кредиту, не контроли
руют работу бухгалтерий по пра
вильности расчетов по государст
венному займу, выдаче облигаций, 
своевременному представлению не
обходимой отчетности. В запу-‘ 
щенном состоянии находится ра
бота комсодов ресторана ст. Сыз
рань 1-я (председатель тов. Бер
гер), восьмой дистанции службы 
пути и ряда других, где разъяс
нительная работа по привлечению 
средств населения в государст
венный бюджет запущена, а вру
чением облигаций эти председате-^ 
ли комсодов не интересуются, что 
не исключает возможности всяких 
нарушений.

Комсоды играют большую роль, 
их активность должна изо дня в 
день расти. Их деятельность еще 
более возрастет, когда на собра
ниях рабочих и служащих пред--* 
приятий и учреждений будут про
ведены отчеты о работе комиссий 
содействия государственному бюд
жету. Эти собрания должны прой
ти под знаком острой критики: 
недостатков. Отчеты комсодов 
должны быть направлены на 
дальнейшее улучшение их работы, 
а для этого в состав комсодов на
до избрать наиболее инициатив
ных работников, способных выпол
нить эту почетную обязанность.

А. Попова, 
инспектор Центральной 

сберегательной кассы № 113.

С ам оотверж енны й поступок
Это произошло во второй поло

вине дня 28 марта. По Крымзе 
шел лед. В это время у реки на
ходился в числе других детей и 
мой сын — второклассник Славик 
Дрей.

Дети, позабыв об осторожности, 
подходили близко к берегу, а не
которые из них пробовали регу
лировать движение льдин. В их 
числе был и Славик. Он был от
терт льдами и стал тонуть.

По берегу разнеслось: «Тонет! 
Тонет!...»

Услышав это, Вячеслав Галкин, 
наблюдавший также за ледоходом,

бросился в ледяную воду спасать- 
утопающего. Вскоре Славик был' 
вынесен юношей на берег.

Вернувшись вечером с работы, я 
узнал о случившемся от своей/ 
семьи. Галкина -мне не удалось 
увидеть и от всей души поблагода
рить его.

О самоотверженном поступке 
Вячеслава Галкина я решил рас
сказать через газету и от имени 
семьи хочу выразить большую 
благодарность и сердечное спасибо > 
Вячеславу Галкину за спасение -
моего сына.

И. Дрей.

СПОРТИВНЫ Й ВЕЧЕР
Спортивный вечер состоялся в 

техническом училище № 9. С до
кладом «Итоги зимнего спортивно
го сезона и задачи на весенне- 
летний спортивный сезон» высту
пил секретарь комитета ВЛКСМ 
училища тов. Шарохин.

На вечере лучшим спортсменам 
вручены почетные грамоты и дип
ломы. Меткими стрелками из ма
локалиберной винтовки показали

себя на стрелковых соревнованиях 
Центрального района тт. Жаворон~. 
ков и Борисов. Им вручены грамо
ты городского комитета ДОСААФ. 
Пять человек награждено дипло
мами городского комитета по физ
культуре и спорту.

В заключение выступили с по
казом своих достижений боксера 
акробаты и гимнасты.

ИЗВЕЩЕНИЕ
10 апреля, в 12 часов дня, в зале педагогического института состоит

ся лекция на тему «Расовая дискриминация в США», Лектор Роберт 
Росс.

Вход свободный.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

ЗАКОНОПРОЕКТ В США
гом, что он будет или может со
действовать так называемому < ми- 
рЪвому коммунизму».

Газета «Вашингтон пост энд 
Таймс геральд» в редакционной 
статье указывает, что- этот законо
проект «хуже цензуры» и его при
нятие противоречило бы американ
ской конституции.

ГОСДРАМТЕАТР
9 апреля 

«ПОСЛЕДНЯЯ ЖЕРТВА»

Прорабскому строительному 
участку № 1 (Новодевичье) 

j треста «Куйбышевоблстрой»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
«Художестве н н ы й »

Новый художественный фильм 
«ПРЕДСТАВЛЕНИЕ 

СОСТОИТСЯ»

«Звезда»
Днем и вечером .

Новая кино-комедия 
«УКРОТИТЕЛЬНИЦА ТИГРОВ»

С 10 апреля билетные кассы 
кинотеатров «Художественный» 
и «Звезда» будут производить 
продажу билетов только на 
очередные сеансы.

Министерства городского и
1 сельского строительства РСФСР 

требуются:
каменщики, плотники, столя

ры, маляры, штукатуры, печни
ки, шоферы, мотористы, слеса
ри, разнорабочие (мужчины и 
женщины).

Оплата сдельно-прогрессив
ная.

Обращаться: Новодевичье, 
Куйбышевской области, Дом 
колхозника и г. Сызрань, Пого- 
релиха, Заречная улица, 45.

(5-2).

Заводоуправлению № 9
требуются на постоянную ра

боту грузчики (мужчины и 
женщины), выбойщики муки, 
откатчики, мукосей ки, весов
щики.

Женщинам-одиночкам предо- 
ставляетя общежитие. Обра
щаться: отдел кадров заводоуп
равления № 9, в конце Совет
ской улицы.

(2- 1).

Краснова Клавдия Дмитриевна, 
проживающая по улице Шолохова, 
37, в Октябрьском районе г. Сыз
рани, возбуждает дело о расторже
нии брака с Хвостовым Николаем 
Петровичем, проживающем г. Куй
бышев, Поляна имени Фрунзе, кор
пус 5, кв. 4.

Дело подлежит рассмотрению т 
народном суде Сталинского районам 
г. Куйбышева.
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